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Слово
редактора
100 выпусков...
100 обложек...
100% вовлеченности и
100% удовлетворения… 
100-ый номер журнала 

«100ЛИЦа»!
Мы солидны, солидарны,
современны, стабильны. 
Вторая красивая дата, которую 
мы ждём – 10 лет со дня выхода 
первого номера. Отпразднуем 
её в июле 2021 года! 

Нам удалось создать действи-
тельно долгоВЕЧНЫЙ
ГЛЯНЦЕВЫЙ ПРОЕКТ НАШЕГО 
ГОРОДА!

И теперь это есть чем измерить, 
И хочется верить, 
                        творить... 
Столько всего хочется 
                        сказать и сделать… 

Начну прямо сейчас, ведь у 
меня есть прекрасная новость: 
теперь на обложку журнала 
может попасть каждый!
Мы подготовили ваш 
собственный номер!
Номер, который вас по-
настоящему отражает, как бы 
неотразимы вы ни были. 

Мы разместили этот зеркальный 
выпуск (читать как
«МОЮ 100ЛИЧНУЮ ОБЛОЖКУ») 
в двух знаковых для нас местах:

АРТ-пространство, где 
ежемесячно рождаются наши 
первые полосы –
студия «MENTORIS»
@studiomentoris

АРОМАтное пространство, где 
за чашечкой кофе пишется это 
слово редактора –
эспрессо-бар «СЛОВА»
@slovaespresso

До встречи на обложке!
НаВЕКи ваша, «100ЛИЦа».

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР: ТАТЬЯНА КАБИНА
@mila_visochanskaya

ФОТОГРАФ: АННА ЛУЧКОВА
@anna_luchkova
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НАД ПРОЕКТОМ РАБОТАЛИ: 

идея и организация
продюсерское бюро «ASKme»
@askme_product

продюсер
АГАТА ДРЕЙЗИНА
@agatadreizina

фотограф
СЕРГЕЙ НАСТАВНИК
@sergnastavnik

ассистент фотографа
ЕВГЕНИЙ НИКОВ
@nikov_photo

визажист и стилист по 
волосам
КАТРИН КОС
@katrinkos_make_up

стилист
МАРИЯ ЗАСОРИНА
@mary_zasorina_style

одежда
«ТРУВОР»
@truvor.su

модель
КСЕНИЯ АНДРЕЕВА
@ksyusha_andre

локация
студия«МЕНТОРИС»
@studiomentoris

@
ra

ev
_s

a
lo

n

выбиРАЙ, 
вбирай, 
вдыхай новую реальность… 

ПОРТРЕТ
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ИЛЬЯ РАЕВ,
топ-стилист (предисловие):

Недостаток кислорода, 
затруднëнное дыхание 
кожи, тускнеющие в зеркале 
краски – довольно рас-
пространённые симптомы 
постпандемийных обраще-
ний к нам. 

Второе, без чего действи-
тельно можно было сойти с 
ума, – это отсутствие лично-
го общения, прикосновений, 
обмена энергией, вдохнове-
нием и позитивом. 

Я уж и не говорю о необхо-
димой в современном обще-
стве эстетике. Она скрылась 
за масками и перчатками...

Дефицит всего, кроме 
информации, которая 
водопадом лилась в наши 
умы из каждого доступного 
гаджета. 

Выключить поток событий 
и перезагрузить сознание 
стало для нас потребностью 
№1. 

Согласны? Вижу, что да!

И согласно вашему жела-
нию мы выделяем так необ-
ходимую сейчас «ДЕТОКСи-
кацию».

А теперь дышите! Каждой 
клеточкой своего тела от 
макушки до…

– Так что же дарит нам све-
жесть от корней до самых 
кончиков?

– Обновление!

– Окрашивание, стрижка, 
укладка? Эффективно, но 
поверхностно. 

– Чтобы реально отпустить 
ситуацию, стоит погрузиться 
глубже. 
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ПОРТРЕТ



КИРИЛЛ УЖЕГОВ,
стилист:

Мы изначально отказались

от сложных химических составов

при окрашивании и уходе за воло-

сами. Остановили свой выбор на от-

дельной линии SYSTEM PROFESSIONAL 

от Wella.

Порядка полувека средства этой 

серии действительно преображают 

локоны наших клиентов! Я ежедневно 

наблюдаю моментальный эффект в 

процессе и сразу после процедур. 

Вижу, как долго сохраняется резуль-

тат, и, что ещё ценнее, веду работу 

на перспективу – перспективу со-

хранить и преумножить здоровье и 

красоту ваших волос.   

А всё потому, что в составе каждого 

средства – 94% натуральных компо-

нентов, а значит, это естественная 

среда и ЕСТЕТВЕННАЯ польза!

ПОРТРЕТ
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АЛЕКСАНДР ВАСИЛЕНКО,
колорист:

Сегодня мы стали чаще предлагать коллекцию NATIV 

SYSTEM PROFESSIONAL (ДЕТОКС) как способ очищения, 

обновления, детоксикации в широком смысле этого 

слова. 

В чем суть? Проще говоря, это очень приятное, продол-

жительное и правильное очищение кожи головы. 

Вы избавляетесь от всех внешних загрязнений и излиш-

него кожного сала. В отличие от ежедневного ухода, 

NATIV дарит надёжную защиту и свежесть надолго. 

Сравнимо это, пожалуй, с глубоким пилингом или чисткой 

у косметолога. Ведь кожа головы нуждается в таких про-

цедурах не меньше, чем лицо и тело. 

Первое, что отмечают наши клиенты –  ощущение лег-

кости и «реальная перезагрузка»: массаж до полного 

расслабления, желание любоваться своими волосами, 

прикасаться к ним. 

А главное, в свежую голову уже не хочется допускать 

тревоги и проблемы.

Долой токсичные мысли!

ВСЁ НАЧИНАЕТСЯ С ГОЛОВЫ
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БЛУЗКА 1000Р
                ДЖИНСЫ 1400Р 

ПАЛЬТО 2000Р
 БЛУЗКА 900Р
ЮБКА 850Р

РУБАШКА 1300Р
 ПИДЖАК 2300Р
БРЮКИ 1200Р

РУБАШКА 1300Р
 ДЖИНСЫ 1450Р
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подписывайтесь на наш instagram:наш адрес:

г. Владимир, пр-т Ленина 22

(ост. «Руслан и Людмила»)
@junglemods_vladimir1

ХУДИ 700Р
 ТОЛСТОВКА 1450Р

ДЖИНСЫ 1400Р

ТОЛСТОВКА 1500Р
 ДЖИНСЫ  1450Р
КРОССОВКИ 1350Р

ФУТБОЛКА 500Р
 КУРТКА 1900Р

СВИТШОТ 700Р
 ДЖИНСЫ 1450Р

 ДЖИНСЫ 1400Р
БРЮКИ СПОРТ 1700Р

          КРОССОВКИ 1200Р 



NO HOPES
электронный дневник диджея

СЕГОДНЯ В ФОКУСЕ ЧЕЛОВЕК 3-В-1:
ВЛАДИМИРСКИЙ ДИДЖЕЙ, ИЗВЕСТНЫЙ КАК
SANYA SHELEST; ЭЛЕКТРОННЫЙ КОМПОЗИТОР
С МИРОВЫМ ИМЕНЕМ NO HOPES И ОН ЖЕ –
ПРОСТОЙ В ОБЩЕНИИ ПАРЕНЬ, МУЖ И ОТЕЦ 
АЛЕКСАНДР ГОРБАТЮК.

НАШ ЮБИЛЕЙНЫЙ 100 НОМЕР ЖУРНАЛА «100ЛИЦА» 
ПРИШЁЛСЯ НА СЕНТЯБРЬ. НАЧАЛО УЧЕБНОГО ГОДА – 
ВРЕМЯ ВЗЯТЬСЯ ЗА ГОЛОВУ И ЗАВЕСТИ ДНЕВНИК. ТАК 
ПОЧЕМУ БЫ НЕ ПОЛИСТАТЬ ДНЕВНИК НАШЕГО ГЕРОЯ? 
ОН ПРОШЁЛ НАСТОЯЩУЮ ЭЛЕКТРОННУЮ ШКОЛУ 
ЖИЗНИ. СТАЛО ИНТЕРЕСНО РАСПРЕДЕЛИТЬ ЗНАНИЯ И 
УСПЕХИ «ПО ПРЕДМЕТАМ»!

И ВОТ КАК ВСЁ ВЫГЛЯДИТ, ЕСЛИ РАССМОТРЕТЬ
ЧЕРЕЗ ПРИЗМУ ШКОЛЬНЫХ ДИСЦИПЛИН. 

ЛИЦО
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беседовала
ТАТЬЯНА КАБИНА
@mila_visochanskaya

идея и организация съемки
ПРОДЮСЕРСКОЕ БЮРО «ASKME»
@askme_product 

продюсер
АГАТА ДРЕЙЗИНА
@agatadreizina

фотограф
СЕРГЕЙ НАСТАВНИК
@sergnastavnik

ассистент фотографа
ЕВГЕНИЙ НИКОВ
@nikov_photo

стилист
МАРИЯ ЗАСОРИНА
@mary_zasorina_style

одежда
шоу-рум N1ke7Up
@n1ke7up

@no_hopes_official

ЛИЦО
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Математика
Карьера в цифрах: в каких числах измеряется твой 

успех? 

В профессии диск-жокея я 11 лет, а написанием элек-

тронной музыки занимаюсь уже 18! 

За это время как Sanya Shelest и No Hopes: 

• написал около 400 официальных работ;

• в среднем за год у меня проходит 70-80 выступлений 

по стране;

• множество чартов, радиостанций и музыкальных мага-

зинов, где мои работы добирались до пятерки лучших 

треков в топ-100.

Что касается рейтингов главных российских музыкальных 

порталов, где проводят ежегодное голосование и выбира-

ют лучших за год артистов: 

• в 2015 году я попал на 14 строчку ALFA FUTURE PEOPLE 

AWARDS, обойдя всем известных DJ SMASH и BOBINA; 

• в 2017 занял 8 строчку на портале-долгожителе DJ.RU.

• Если заглянуть ооочень далеко, то где-то

• в 2005 году я занял 3 место на конкурсе ремиксов.

Помню, выиграл футболку баскетбольную (смеётся), попал 

на компиляцию от пиратской станции. Для меня тогда это 

было просто мегауспехом и стимулом творить дальше!

• В 2009 году стал финалистом конкурса «Музыка Нашего 

Города» во Владимире. 

На самом деле, цифр в моей сфере ещё очень много! Это 

и количество слушателей на стрим-площадках iTunes и 

Spotify, количество шазамов, количество подписчиков 

в соцсетях, количество скачиваний как треков, так и 

подкастов и миксов. За всем этим периодически нужно 

следить, чтобы иметь представление, как обстоят дела на 

текущий момент. 

О да, точная наука тебе покорилась!

Идём дальше «по журналу».

История
Твоя история от школьной скамьи до настоящего 

момента. Какие нужны знания, что приходит

интуитивно и где тебя ждала удача?

После окончания школы я учился 5 лет в родном для 

многих ВлГУ на радиотехника от научного исследова-

тельского лазерного центра, который находится в Ра-

дужном. Далее проработал там же ещё 7 лет в должности 

ведущего инженера! Всё это время параллельно писал 

клубную музыку. В 2009 году впервые встал за пульт в ка-

честве диджея и поигрывал какое-то время в кафешках. 

В ШКОЛЕ МЕЧТАЛ 
НАУЧИТЬСЯ 
РЕМОНТИРОВАТЬ 
ВИДЕО-АУДИО 
ТЕХНИКУ, 
ПАРАЛЛЕЛЬНО 
ХОТЕЛ СТАТЬ 
ФУТБОЛИСТОМ 
И УМЕТЬ 
СКРЕТЧИТЬ НА 
ВИНИЛЕ

ЛИЦО
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Со временем мои работы стали чаще играться диджеями 

не только в России, но и на Западе, ко мне стали обра-

щаться за изготовлением треков для других артистов. 

Имя стало больше светиться в клубной сфере, и в 2013 

году поступило предложение от ночного клуба Rafinad 

поработать арт-директором с условиями намного ин-

тереснее, чем на госпредприятии. Это было, наверное, 

переломным моментом в жизни. Я рискнул выйти из зоны 

комфорта, оставить стабильность и пойти навстречу 

новому, окунуться в полную неопределенность, так как 

у меня не было достаточного опыта работы в клубной 

сфере, работы на должности, где в подчинении находится 

пара десятков человек. Как итог, через 3 месяца мы 

расстались с клубом. 

Оставшись без работы, я с головой погрузился в на-

писание музыки. Результаты пришли быстро: гастроли 

появлялись раз в месяц, потом два раза и т.д. Чем больше 

я делал хитов, тем активнее забивались выходные га-

стролями. 

Я думаю, без удачи не обошлось: где-то в 2012 году я 

переименовался из Шелеста в No Hopes и попробовал 

делать другое клубное направление, активно набираю-

щее обороты в Европе – Deep House. Получилось так, что 

на этой волне жизнь конкретно перевернулась! 

Если вернуться к диджеингу, то не скажу, что мне что-то 

пригодилось из знаний, полученных в школе. Этому 

ремеслу можно научиться через определенное коли-

чество часов практики и, желательно, наличие чувства 

ритма! Психология работы с танцполом также приходит 

с практикой.

Русский и иностранный 
языки
Саня Шелест и No Hopes... Как ты себя больше 

ощущаешь и что вкладываешь в эти имена? 

На самом деле, для меня это два разных этапа жизни. Как 

Sanya Shelest я жил ещё в Радужном, и тот круг общения 

до сих пор называет меня Шел, Шелест, хотя история 

с этим псевдонимом закончилась в 2013 году. А как No 

Hopes я перебрался во Владимир, завел новый круг 

общения: очень много новых друзей и знакомств в сто-

лице и по стране в целом обращаются ко мне Хопс. Мне 

уже так привычнее, определенно ощущаю себя Хопсом 

(улыбается).

На какую публику больше направлено твоё творчество 

(адаптируешь к мировым тенденциям или смотришь 

как «заходит» твоя музыка в стране) и какие планы на 

завоевание мира?

ЭТОМУ «РЕМЕСЛУ 
МОЖНО 

НАУЧИТЬСЯ ЧЕРЕЗ 
ОПРЕДЕЛЕННОЕ 

КОЛИЧЕСТВО 
ЧАСОВ ПРАКТИКИ 

И, ЖЕЛАТЕЛЬНО, 
НАЛИЧИЕ ЧУВСТВА 

РИТМА

1 О О Л И Ц а  С Е Н Т Я Б Р Ь  2 0 2 0  ( 1 6 + )
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Как сейчас говорят, студенты слушают рэп. Поэтому моё 

творчество ориентировано на людей от 24 и выше, да 

и по статистике из соцсетей основной пик приходится 

на интервал 24-35. Я всегда стараюсь идти в ногу со 

временем: музыка меняется, как и всё в мире, поэтому 

обязательно поглядываю на тенденции в звучании в 

своем жанре. Как заходит в стране – да, смотрю чисто 

для статистики. Я всегда делал то, что нравится. Когда 

пытался делать с мыслью, что так надо, результата не 

было. Да и самому тяжело выдавливать из себя такой 

продукт, когда нет желания творить. Возможно, это плохо, 

но сейчас меня всё устраивает в моем творчестве! 

Стремлюсь делать всё от души, как чувствую, но чтобы 

это соответствовало актуальным стандартам качества.

Завоевать мир мир можно только мировыми хитами, а 

специально придумать/записать его – дело ооочень не-

простое, да и без удачи не обойтись. Я просто стремлюсь 

делать лучше, чем вчера, и всегда пробую что-то новое. 

В планах добраться до получения музобразования. Да, у 

меня его нет, надеюсь в ближайшее время руки дойдут и 

до этого! 

Мне кажется с такими историей и математикой уже пора 

самому преподавать! Но тебе виднее. 

География
Какова твоя профессиональная карта?

Где исполняешь сам, где твоя музыка

гастролирует отдельно от тебя и где твой дом? 

Россию я уже посмотрел вдоль и поперек, от Калинин-

града до Камчатки. Не включая страны СНГ, был за 

границей несколько раз в Болгарии, Польше, Турции, 

Египте и Иордании. 

Мои авторские треки и ремиксы играются диджеями в 

клубах, на радиостанциях, на опен-эйрах в огромном 

количестве стран, которые охватывают все континенты! 

Дом мой – Владимир, всё начинается здесь!

Астрономия
Когда зажглась твоя звезда? 

Зажглась звезда после первых работ под псевдонимом 

No Hopes в конце 2012 и ярко разгорелась, когда в 2013 

меня позвали в букинг-агенство 4DJS, где, помимо не-

скольких диджеев, были на тот момент Бородина, Гавр и 

Олег из «Камеди Клаб». В это же время я стал резидентом 

лучшего afterparty заведения – CHAPAEV. 

С какими звёздами работаешь? Самые яркие, искромёт-

ные моменты…

У меня был опыт работы с Filatov, сейчас проект у них 

Filatov&Кaras. Делал официальный ремикс на Ханну, не 

так давно плотно сотрудничал с рэпером Сявой, точнее 

с его альтер-эго SOVI, который продюсирует танцеваль-

ную электронную музыку. Был у них в студии в Газгольде-

ре – очень крутой обмен опытом! 

Из европейцев сотрудничал с Kolombo и LouLou Players, 

которые, кстати, являются любимчиками в нашем городе! 

Сейчас много работы с немцем Sean Finn, который боль-

ше известен европейской публике ещё с нулевых годов. 

Право
Авторские права: как защищены твои права как автора 

и исполнителя? Сталкивался ли с недобросовестными 

коллегами, промоутерами, плагиатом в любой из интер-

претаций?

В России и за рубежом есть организации, в которых мож-

но регистрировать работы, а можно записать всё на диск 

и прислать себе почтой для стопроцентного доказатель-

ства временного приоритета обладания композицией. 

В электронной музыке плагиат очень редко встречает-

ся. Сейчас всë доступно: сервисы по очистке прав или 

несложно найти контакт менеджера артиста. Если есть 

желание использовать чью-то мелодию или вокал, то 

можно выкупить права – это стоит недорого. 

Серьёзные артисты плагиатом не занимаются, а молодые 

и талантливые на этом далеко не уедут.  Да и чтобы 

работа появилась в цифровых магазинах, она прохо-

дит модерацию (проверку) у дистрибьютора, далее ей 

присваивается ISRC-код, по которому идентифицируется 

работа, время регистрации и т.д. 

Даже если что-то где-то просочилось и было обнаруже-

но правообладателем позже, то нарушитель блокируется 

во всех цифровых магазинах, а материал изымается 

из сети. Очевидно, что для успешного развития своего 

проекта, плагиатом заниматься не захочется. Но если 

возникла спорная ситуация, то для защиты своих автор-

ских прав нужно иметь исходные материалы.

Обществознание
Как сказывается популярность? Тебя узнают на улицах? 

Жизнь протекает обычно, просто чаще поступают пред-

ложения по рекламе какого-нибудь товара. Думаю, я не 

настолько медийный, чтобы постоянно узнавали на улице. 

Если не брать ночные клубы, то около десятка уличных 

случаев было, когда люди подходили поблагодарить за 

творчество. 

Отдельный вопрос в рамках предмета – 
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Человек и общество
В инстаграме, в общей череде публикаций, меня 

привлекла «Второй тоже пацан». Расскажи про свой 

собственный маленький социум. 

Я не сторонник транслировать каждый шаг, хоть блогер-

ство сейчас и в тренде. Пусть в этом я буду немодный. 

Соцсети у меня связаны, преимущественно, с профдея-

тельностью, ну и, бывает, выкладываю какие-то важные, 

интересные события, как, например, публикация о том, 

что мы ждём второго малыша (лопая шар, узнавали пол). 

Мой социум – любимая жена Виктория и уже чуть 

больше года компанию нам составляет сынуля Мартин. 

С Викторией мы познакомились, когда мои гастроли 

шли уже полным ходом, поэтому первое время ей было 

тяжело привыкнуть к моему ритму жизни, постоянному 

отсутствию. Но она и родные знают, как долго я шел к 

тому, чтобы мой труд был признан и оценен, видят, как 

выматывает дорога и постоянные перелеты, поэтому они 

всегда поддерживают, подбадривают, если нет вдохно-

вения, и переживают за меня, когда я в дороге, за что им 

преогромнейшее спасибо!

Жена всегда на связи, пока я добираюсь до места 

назначения, а по возвращении домой и накормит и даст 

отдохнуть. В общем, она является неотъемлемой частью 

моего рабочего процесса! 

Вкусы, правда, у нас сильно разнятся. Из моего реперту-

ара она очень любит один коммерческий трек, который 

был написан чуть ранее знакомства и, кстати, называется 

он символично – Love Forever. А сын как раз-таки подал 

вообще первую реакцию на музыку, когда мне пришлось 

работать дома из-за уже вошедшего в историю режима 

самоизоляции. Я перевез всё оборудование домой, чтобы 

процесс не тормозился, и под новый пишущийся трек 

Мартин пытался петь, танцевать (чего ранее за ним не 

было замечено). Кстати, работа уже вышла, называется 

Follow Me. Мартин её узнает и реагирует сходу! 

Кто знает, может это у вас семейное дело. Кстати, про 

танцы…

Физическая культура
Вспомнилась фраза из кинофильма «Афоня»:

«Это энергичный танец»!

Сколько энергии требуется/тратится? Насколько твоё 

творчество влияет на физическую форму? Может, тан-

цуешь под свои треки? И вообще, важен ли для диджея 

внешний вид? Работаешь над этим? Как? 

Процесс написания – больше умственная работа. За 

В 2014 ГОДУ 
Я ПОПАЛ НА 
14 СТРОЧКУ 
ALFA FUTURE 
PEOPLE 
AWARDS, 
ОБОЙДЯ 
ВСЕМ 
ИЗВЕСТНЫХ 
DJ SMASH И 
BOBINA

1 О О Л И Ц а  С Е Н Т Я Б Р Ь  2 0 2 0  ( 1 6 + )



22   

ЛИЦО

1 О О Л И Ц а  С Е Н Т Я Б Р Ь  2 0 2 0  ( 1 6 + )

день устаешь морально, эмоционально, а вот энергию 

тела нужно тратить в тренажерном зале, либо занимаясь 

каким-то видом спорта. Я очень люблю волейбол. Иначе 

из-за сидячего в студии образа жизни формы уплывут 

(смеётся). Диск-жокей – такая же афишируемая личность, 

как певцы и артисты. За формой, внешним видом всё же 

нужно следить. 

Под свои и не только свои треки пританцовываю только 

за пультом. Но в другой обстановке я предпочитаю спо-

койный отдых.

Труд
Что приходилось делать своими руками? Может быть, 

собирать первый пульт, декорации?

Хм, так как обычно я приглашенный гость, до меня уже 

всё настроено и развешено в клубе. Хотя есть что вспом-

нить: я делал себе студию, подготавливал помещение 

акустически: панели, поролон, измерения шума и т.д. 

И, наконец, 

Музыка
Что было в школе по предмету? Как быстро определился 

со своей нишей? Какая музыка тебе известна и близка, 

кроме электронной?

В школе, вроде бы, у всех была пятёрка. Помню, там надо 

было песни знать и хором петь. В юности любил Scooter 

и Prodigy, drum’n’bass и breakbeat, но спустя какое-то 

время открыл для себя House-музыку

с её многочисленными ответвлениями. 

Было время, что фоном на работе я слушал джаз-радио, 

а возвращаясь с гастролей, включал радио с класси-

ческой музыкой, чтобы расслабить уши. Сейчас же в 

машине у меня всегда хип-хоп радио. Очень хорошо 

разгружает меня и отвлекает от работы!

В школе кем мечтал стать? 

В школе мечтал научиться ремонтировать видео-ауди-

отехнику, параллельно хотел стать футболистом и уметь 

скретчить на виниле.

Сбылось же! А чему научила тебя «электронная» школа 

жизни? 

В любой ситуации оставаться человеком!

Вместо заключения 
Где ты потерял надежду? И как вновь её обрёл?

Про «потерял надежду» история долгая… как Sanya 

Shelest я писал музыку уже 10 лет. Как бы я ни любил своё 

занятие (а я умудрялся писать на работе, потом до ночи 

дома), но это приносило такие копейки, буквально на 

мороженое. За спиной 28 лет, отсутствие определенной 

личной жизни (так как музыка забирала почти всё время), 

завод в Радужном с з/п 17 тысяч… Я далеко не лентяй, но 

за что-то другое взяться не было мыслей совсем, плюс 

прибавлялось давление со стороны родственников, что 

пора бы уже что-то менять. 

Принял решение завязывать с хобби: бросить своё 

любимое занятие и искать работу. Но в то время в Европе 

прогрессировал новый жанр Deep House, и во Владимир 

привозили нескольких забугорных диджеев, актуальных 

на тот момент. Я послушал, посмотрел и перед тем, как 

всё это дело оставить, решил попробовать свои силы в 

новом тренде. 

«No Hopes» вертелось в голове, скорее всего, из-за эмо-

ционального депрессивного состояния на тот момент. 

Как позже вычитал где-то в психологии, что во время 

полного отчаяния рождаются мощные идеи. Первые три 

трека просто как ураган разлетелись по сети. Жизнь по-

шла в другое русло, спрос на творчество No Hopes стал 

набирать обороты. Вроде бы всё отлично, но на личном 

фронте вопрос оставался открытым. Когда же встретил 

Викторию, думаю, что тогда потерянная надежда на-

шлась и теряться больше не собирается!
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АТЬСЯ ЧЕЛОВЕКОМ!
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Застройщик ООО «Втус». 
Проектная декларация на сайте vtus.ru
Процентная ставка в рублях РФ в размере 0,5% действует в течение 6 месяцев с даты заключения кредитного договора в случае оформления полного комплексного 
страхования. Ставка обеспечивается за счет субсидирования из средств застройщика Общество с ограниченной ответственностью «Специализированный застройщик 
«Владимирское территориальное управление строительства» (ООО «СЗ «ВТУС»). После истечения указанного периода до полного погашения кредита ставка – 6,5% годовых 
в случае оформления комплексного страхования и первоначальном взносе не менее 20%. Кредит предоставляется на приобретение жилья в новостройках, аккредитован-
ных в Банке ВТБ (ПАО), или на вторичном рынке; валюта кредита - рубли; срок кредитования – до 30 лет; первоначальный взнос – от 10% для зарплатных клиентов Банка ВТБ 
(ПАО), и при сумме кредита менее 15 млн. рублей в г. Москве, Московской области и г. Санкт-Петербурге или при сумме кредита менее 8 млн. рублей в остальных регионах. 
Банк ВТБ (ПАО) оказывает исключительно банковские услуги и не участвует в строительстве или продаже недвижимости. Банк вправе отказать в предоставлении кредита 
без объяснения причин. Банк предоставляет кредит в случае, если заемщик (созаемщик/поручитель, при наличии) соответствуют требованиям Банка и предоставили 
полный пакет необходимых документов. Банк ВТБ (ПАО). Генеральная лицензия Банка России № 1000. Реклама.

подробности читайте на страницах 36-37
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ИМПЛАНТАЦИЯ 
ЗУБОВ  В КЛИНИКЕ «СТИЛЬ ДЕНТ»

ДЕНТАЛЬНАЯ ИМПЛАНТАЦИЯ ЯВЛЯЕТСЯ НАИБОЛЕЕ ПРЕДСКАЗУЕМОЙ ЛЕЧЕБНОЙ МЕТОДИКОЙ ПРИ ЗАМЕЩЕНИИ 

УТРАЧЕННЫХ ЗУБОВ, ВОССТАНОВЛЕНИЯ ИХ ФУНКЦИЙ И ВНЕШНЕГО ВИДА. В НАШЕЙ КЛИНИКЕ МЫ ВСЕГДА 

ПРИДЕРЖИВАЕМСЯ ОПРЕДЕЛЕННОГО АЛГОРИТМА ЛЕЧЕНИЯ, ЧТОБЫ ПОЛУЧИТЬ ПРОГНОЗИРУЕМЫЙ РЕЗУЛЬТАТ.

Этапы имплантации зубов

1. Профессиональная гигиена. Это подготовитель-

ный этап, который наши специалисты проводят перед 

операцией. После процедуры уменьшается количество 

патогенных микроорганизмов в полости рта, что спо-

собствует дальнейшему заживлению после операции по 

имплантации. 

2. Планирование операции. Любая операция требует 

тщательного планирования. Для этого доктору ну-

жен 3D-снимок челюстей и верхнечелюстной пазухи. 

Трёхмерная реконструкция повышает информативность 

исследования, позволяет эффективнее строить план 

лечения.

3. Выбор имплантата. После проведенной диагностики 

доктор индивидуально подбирает имплантат, который 

лучше всего подойдет для конкретного случая.

4. День операции. Под местной анестезией мы проводим 

установку имплантатов. На установку одного имплантата 

уходит примерно 20 минут. 

5. Приживление имплантата. На приживление импланта-

та в кости требуется от 3 до 4 месяцев. 

6. Протезирование. После приживления имплантата, с по-

мощью специальных трансферов и слепочных материалов, 

доктор получает оттиски. Затем мы отправляем слепки в 

зуботехническую лабораторию для изготовления коронок.
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тел.: 52-55-56 
ул. Мира 15а

тел.: 77-95-55
ул. Сперанского 17

Установка коронки на 
имплантат. Какие есть 
варианты?

Металлокерамическая коронка.  

Поверхность коронки выполнена из 

керамики, а основание – из прочно-

го металла. Керамическое покрытие 

обрабатывается в специальной 

печи при температуре 900 градусов. 

Благодаря этому достигается повы-

шенная прочность и устойчивость к 

механическим нагрузкам.

Циркониевая коронка – это но-

вейший вариант протезирования. 

Материал не вызывает аллергии, 

обладает биосовместимостью даже 

лучшей, чем у титана, поэтому даёт 

хорошую эстетику не только в обла-

сти прилегания коронки к десне, но и 

вокруг импланта. Цирконий обладает 

лучшими характеристиками сопро-

тивления к холоду и теплу, поэтому не 

вызывает гиперчувствительности.

Мостовидный протез на имплантах. 

Мостовидный протез относится к не-

съёмному типу протезирования и на 

сегодняшний день считается лучшим 

вариантом для восстановления не-

скольких отсутствующих зубов. Сре-

ди всех ортопедических конструкций 

мостовидный протез считается одной 

из самых современных и надёжных, 

потому что преимуществ у дан-

ной системы очень много: высокие 

функциональные и эстетические 

показатели, правильное распре-

деление жевательной нагрузки, 

долговечность конструкции. Кроме 

того, для установки протеза не нужно 

обтачивать соседние зубы.

Опыт врачей на первом 
месте

Имплантация – сложная стомато-

логическая операция, имеющая 

свои последствия, поэтому самое 

важное – это опыт врача. Вы пла-

тите не за имплант, а за то, что он 

будет профессионально установ-

лен и простоит десятки лет!

Навигационная 
имплантация

Доктор до операции производит 

компьютерное планирование 

вашей операции по 3D-снимкам. 

Программа рассчитывает толщину 

вашей кости подбирает длину 

имплантов и угол, под которым он 

должен вживляться.

В ОСОБО СЛОЖНЫХ СЛУЧАЯХ, КАСАЮЩИХСЯ ИМПЛАНТАЦИИ И 

КОСТНОЙ ПЛАСТИКИ, МЫ ПРОВОДИМ СОВМЕСТНЫЕ КОНСУЛЬТАЦИИ СО 

СПЕЦИАЛИСТАМИ КЛИНИЧЕСКОГО ЦЕНТРА ИМ. СЕЧЕНОВА. ЕСЛИ ЛЕЧЕНИЕ 

ВОЗМОЖНО ПРОВЕСТИ В СТЕНАХ КЛИНИКИ, ТО МЫ ПРИГЛАШАЕМ 

СПЕЦИАЛИСТОВ ИЗ МОСКВЫ И ОПЕРИРУЕМ ВМЕСТЕ. ПАЦИЕНТОВ, 

НУЖДАЮЩИХСЯ В СЕРЬЁЗНЫХ ОПЕРАТИВНЫХ ВМЕШАТЕЛЬСТВАХ 

В ОБЛАСТИ ЧЛХ, МЫ НАПРАВЛЯЕМ В МОСКВУ ДЛЯ ЛЕЧЕНИЯ В 

КЛИНИЧЕСКОМ ЦЕНТРЕ ПЕРВОГО МЕДИЦИНСКОГО УНИВЕРСИТЕТА.
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ведущая рубрики ЕЛЕНА СОЛОНЕЦ
врач-косметолог

ГЕНЕТИЧЕСКИЙ
ПАСПОРТ

СЕГОДНЯ ХОЧЕТСЯ ПРОДОЛЖИТЬ РАЗГОВОР О 

ГЕНЕТИЧЕСКОМ ТЕСТИРОВАНИИ.

В ПРОШЛОМ НОМЕРЕ  Я ПИСАЛА О ГЕНЕТИКЕ 

ПИТАНИЯ И СПОРТИВНЫХ НАГРУЗОК. В ЭТОМ 

ВЫПУСКЕ ХОЧЕТСЯ ПОГОВОРИТЬ О БЬЮТИ-

ТЕСТИРОВАНИИ.

ЛЮБОЕ ДНК-ИССЛЕДОВАНИЕ ОТЛИЧАЕТСЯ 

ВЫСОКОЙ ТОЧНОСТЬЮ РЕЗУЛЬТАТОВ И 

ЗАКЛЮЧАЕТСЯ НЕ ТОЛЬКО В ПОЛУЧЕНИИ 

ГЕНЕТИЧЕСКИХ РЕЗУЛЬТАТОВ, НО И В 

РАСШИФРОВКЕ ЭТИХ РЕЗУЛЬТАТОВ 

СПЕЦИАЛИСТОМ. ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 

ГЕНЕТИК ПЕРЕВОДИТ СПЕЦИФИЧЕСКИЙ ЯЗЫК 

ГЕНОВ НА РАЗГОВОРНЫЙ И ДАЁТ УСТНЫЕ 

РЕКОМЕНДАЦИИ. ДАЖЕ БЕЗ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ 

ДИЕТ СЛЕДОВАНИЕ ЭТИМ РЕКОМЕНДАЦИЯМ ДАСТ 

ЗАМЕТНЫЙ ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЙ ЭФФЕКТ. ЕСЛИ ЖЕ 

СОСТАВИТЬ ИНДИВИДУАЛЬНУЮ ДИЕТУ НА ОСНОВЕ 

РЕЗУЛЬТАТОВ ТЕСТИРОВАНИЯ, ТО ОНА БУДЕТ 

НАМНОГО БОЛЕЕ ПОЛЕЗНА И ЭФФЕКТИВНА.

Health & beauty
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ЛЮБОЕ ДНК-ИССЛЕДОВАНИЕ 

ОТЛИЧАЕТСЯ ВЫСОКОЙ 

ТОЧНОСТЬЮ РЕЗУЛЬТАТОВ 

И ЗАКЛЮЧАЕТСЯ НЕ 

ТОЛЬКО В ПОЛУЧЕНИИ 

ГЕНЕТИЧЕСКИХ РЕЗУЛЬТАТОВ, 

НО И В РАСШИФРОВКЕ ЭТИХ 

РЕЗУЛЬТАТОВ СПЕЦИАЛИСТОМ. 

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ГЕНЕТИК 

ПЕРЕВОДИТ СПЕЦИФИЧЕСКИЙ 

ЯЗЫК ГЕНОВ НА РАЗГОВОРНЫЙ 

И ДАЁТ УСТНЫЕ РЕКОМЕНДАЦИИ. 

ДАЖЕ БЕЗ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ 

ДИЕТ СЛЕДОВАНИЕ ЭТИМ 

РЕКОМЕНДАЦИЯМ ДАСТ ЗАМЕТНЫЙ 

ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЙ ЭФФЕКТ. ЕСЛИ 

ЖЕ СОСТАВИТЬ ИНДИВИДУАЛЬНУЮ 

ДИЕТУ НА ОСНОВЕ РЕЗУЛЬТАТОВ 

ТЕСТИРОВАНИЯ, ТО ОНА БУДЕТ 

НАМНОГО БОЛЕЕ ПОЛЕЗНА И 

ЭФФЕКТИВНА.

Какие гены отвечают
за вес? 

Глобальное всемирное исследо-

вание «Геном человека», которое 

завершилось в 2003 году, выявило 

четыре основных гена, виновных 

в накоплении избыточного жира: 

FABP2, PPARG2, ADRB2 и ADRB3.

Ген FABP2 отвечает за кодировку 

белков, связывающих жирные кисло-

ты в тонком кишечнике.

Ген PРARG2 отвечает за потребность 

мышц в глюкозе и чувствитель-

ность клеток к инсулину. Кодирует 

гамма-рецепторы, участвующие в 

окислении жирных кислот в жировой 

ткани.

Ген ADRB2 регулирует уровень саха-

ра посредством усиления выброса в 

кровь инсулина. Участвует в качестве 

возбудителя органов и тканей путем 

кодирования адренергического ре-

цептора, родственного адреналину.

Ген АDRB3 способствует расще-

плению жировых тканей и может 

повысить температуру тела. Подобно 

гену ADRB2, кодирует адренергиче-

ские рецепторы, находящиеся в жи-

ровых тканях, сосудах и в скелетных 

мышцах.

Проведя генетическое тестирование, 

мы можем понять, какие гены и их му-

тации нам достались, соответствен-

но, грамотный специалист сможет 

дать рекомендации по образу жизни 

и питанию, чтобы мы всегда были 

здоровы и в хорошей физической 

форме.

ДНК-тест нужен и тем, кто хочет 

определить подходящие космето-

логические процедуры, избежать 

последствий неправильного ухода, 

подобрать anti-аge программу.

В нашем геноме более 40 генов 

кодируют синтез коллагена. Столько 

же генов кодируют его распад. Свы-

ше 2000 мутаций связано с этими 

генами. Узнав наши индивидуальные 

особенности, нам легче понять, 

какие именно процедуры подойдут 

нам, а какие могут навредить.

ДНК-отчет поможет нам увидеть:

1. механические свойства: выработку 

коллагенов, прочность сосудов, риск 

появления растяжек и разрушения 

костной ткани;

2. склонность кожи к потере влаги, 

сухости и дерматитам;

3. способность организма противо-

стоять свободным радикалам;

4. степень естественной защиты кожи 

от УФ-лучей;

5. реакцию кожи на потребление 

сладких продуктов;

6. потребность в витаминах для здо-

ровья кожи и волос;

7. реакция на агрессивные процеду-

ры и склонность к воспалительным 

процессам;

8. склонность к потере волос и облы-

сению по мужскому типу;

9. риск раннего появления седины;

10. рекомендованные продукты для 

красоты кожи и волос.

Я надеюсь, эта информация была 

вам полезна и интересна.

ЛЮБЫЕ ВОПРОСЫ ПО 
КОСМЕТОЛОГИИ ВЫ ВСЕГДА 
МОЖЕТЕ ОБСУДИТЬ С НАМИ 
В ИНСТАГРАМЕ НА МОЕЙ 
СТРАНИЧКЕ

@DOCTOR_SOLONETS.
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Н Е Б А З О В А Я  Б А З А

ПРИЗНАВАЙТЕСЬ, КТО ХОЧЕТ 
ВЫГЛЯДЕТЬ НА 100%? ЕСЛИ 
ЭТА ИСТОРИЯ ПРО ВАС, ТОГДА 
ДАВАЙТЕ ЗНАКОМИТЬСЯ. 

МЕНЯ ЗОВУТ МАРИЯ. Я 
ВИЗАЖИСТ, ПЕРСОНАЛЬНЫЙ 
СТИЛИСТ, ШОППЕР. ПРЕДЛАГАЮ 
ОТПРАВИТЬСЯ В ПУТЕШЕСТВИЕ, 
КОТОРОЕ НАЗЫВАЕТСЯ 
«СТИЛЬ. ИНДИВИДУАЛЬНОСТЬ. 
ВНУТРЕННЯЯ ГАРМОНИЯ». 
РУКОВОДСТВОВАТЬСЯ НЕ ТОЛЬКО 
ЭМОЦИЯМИ, НО И ЗДРАВЫМ 
СМЫСЛОМ – ИДЕАЛЬНАЯ 
КОМБИНАЦИЯ ДЛЯ СОЗДАНИЯ 
ГАРДЕРОБА ВАШЕЙ МЕЧТЫ. 

СТИЛЬ ГОРОДА С МАРИЕЙ ЗАСОРИНОЙ
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Представляете такие ситуации? 

• Вы открываете шкаф и вам всегда 

есть что надеть. 

• Каждый день вы выглядите так, что 

вам хочется лишний раз задер-

жаться перед зеркалом. 

• Гардероб является непосредствен-

ным отражением вашей индивиду-

альности и может рассказать о вас 

о больше, чем вы сами. 

• Вам так приятно, красиво и удобно. 

«СЕКТОР ПРИЗ» в виде непереда-

ваемых эмоций от себя любимой 

получит та, кто утвердительно отве-

тит на все пункты. Если содержимое 

вашего шкафа вас не устраивает, 

а попытки привести его в порядок 

заканчиваются разочарованием, то 

заранее продуманный план – это 

то, что вам нужно. Давайте начнем с 

самого начала. 

Базовые цвета в гардеробе, или 

Небазовая база

Я уверена, что 85% людей считают, 

что их базовые цвета – это черный, 

белый, серый и бежевый. В тео-

рии возможно, но на практике всё 

намного сложнее и интереснее. 

Например, нам сказали, что базовый 

завтрак – это кофе и круассаны. А 

что делать, если вы любите какао 

и тосты с авокадо? Страдать, но 

следовать правилам чужой игры? 

Стилист против! Индивидуальность 

превыше всего. 

Существуют понятия контрастности 

и температуры внешности. Именно 

эти параметры являются ключевыми 

при выборе цветовой палитры. 

Контрастность внешности

Чтобы определить уровень контраст-

ности, необходимо пропустить 

цветную фотографию в хорошем 

качестве через ч/б фильтр. Затем 

определить самый тёмный и самый 

светлый участок. Разница между 

цветом волос, глаз, бровей и кожи 

определяет вашу контрастность. Чем 

ярче человек, тем выше контраст. 

Температура внешности

Основные характеристики, по 

которым определяют «температу-

ру» внешности – цвет волос, глаз и 

кожи. Холодный или теплый цветотип 

находят двумя способами.

Первый. Определяем, какие пигмен-

ты преобладают в вашей внешности 

и ищем соответствие в цветовых 

палитрах. 

Второй. Прикладыванием к лицу 

вещи самых разных расцветок. 

На первый взгляд, всё сложно. Но, 

поверьте, грамотно подобранная 

палитра творит чудеса, и вы точно 

узнаете свои цвета. Глаза сияют, 

кожа выглядит свежей и здоровой, от 

вас невозможно оторвать глаз. 

Предлагаю обратиться к своим 

природным данным, без макияжа и 

дополнительных акцентов. Давайте 

рассмотрим реальные примеры. 

Перед нами фотографии двух 
девушек. Я специально не 
использовала макияж, чтобы 
нагляднее продемонстрировать 
влияние цвета.

Одна из них относится к высокому 
контрасту внешности, вторая – 
на границе низкого и среднего 
контраста.

ТЕПЕРЬ ВЕРНЕМСЯ К 
ЦВЕТНЫМ ИЗОБРАЖЕНИЯМ.
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АЛЁНА – девушка низкого/
среднего контраста внешно-
сти. Видна граница роста волос, 

брови. Кожа светлая. Глаза не 

прозрачные, цвет глубокий. Волосы 

светло-русые, пшеничные.

Белый цвет. Яркий, нейтральный. Без 

дополнительных акцентов растворя-

ется с внешностью девушки. 

Черный. Яркий, насыщенный. Пере-

тягивает внимание на себя, если нет 

дополнительных цветовых акцентов 

на лице.

Пудрово-розовый. Мягкий, спокой-

ный. Лицо будто подсвечивается и 

сияет. Всю работу выполняет всего 

лишь один цвет, без макияжа и ак-

сессуаров. 

Наиболее выигрышный вариант, 

который не требует дополнений – 

пудрово-розовый. Так почему бы не 

сделать этот цвет отправной точкой в 

своем базовом гардеробе?

НАСТЯ – девушка высокого 
контраста. Темные волосы, брови 

и глаза. Кожа хорошо загорает, 

имеет коричневый оттенок.

Черный и белый у лица не способны 

перетянуть одеяло на себя. С таким 

типом внешности в образах можно 

смело использовать максимально 

яркие цвета и сочетания. 

Белый оттеняет белки глаз, а черный 

подчеркивает цвет радужки, ресниц, 

бровей. Что же происходит, когда 

мы дополняем образ приглушенным 

кремово-бежевым цветом? Внеш-

ность становится спокойной, при-

родная контрастность понижается.

ОСОБЕННОСТЬ БАЗОВОЙ ПАЛИ-

ТРЫ ЗАКЛЮЧАЕТСЯ В ТОМ, ЧТОБЫ 

РАБОТАТЬ НА ВАШУ ПРИРОДНУЮ 

КРАСОТУ. Безусловно, не следует 

полностью исключать из гардероба 

какие-то цвета. Вопрос лишь в том, с 

АЛЁНА НАСТЯ
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чем их сочетать и какие дополнения 

придется вносить при их использо-

вании. Но помните, что эти примеры 

отражают лишь внешнюю составля-

ющую. Поэтому, прежде всего, при-

слушивайтесь к своим ощущениям. 

Нравится ли вам тот или иной цвет? 

Подходит ли он к вашей концепции 

стиля? Гармоничен ли со внутренним 

состоянием?

Например, многие девушки, от 

природы относящиеся к среднему 

или низкому контрасту внешности, 

в качестве базы выбирают белый 

цвет. Она максимально сливается 

с их цветотипом. В этом варианте в 

ход вступают аксессуары, макияж и 

добавление бликов в окрашивание 

волос. Образ получается спокойным, 

лаконичным, но с изюминкой. 

Обратите внимание, что на этом 

фото всё внимание направлено 

именно на глаза. А всё потому, что 

мы добавили бирюзово-зеленые се-

режки, которые подчеркнули их цвет.

Повышаем контраст внешности до 

максимума. Красная помада, серьги 

золотисто-жемчужной гаммы. На 

переднем плане красивая яркая 

девушка. Теперь черный цвет лишь 

дополняет образ, не перекрывая 

внешность своей насыщенностью.

ВОЗМОЖНО ЛИ ПОВЫСИТЬ КОН-

ТРАСТ, ЕСЛИ ОТ ПРИРОДЫ ВЫ УЖЕ 

ОБЛАДАЕТЕ ЯРКИМИ ДАННЫМИ? 

Да! При использовании спокойной 

цветовой палитры можно дополнять 

образ акцентами.

Блестящие золотые серьги. Внимание 

снова на лице. Образ законченный.

А самый беспроигрышный вариант 

– подобрать украшения под цвет 

радужки. Никто не сможет оторвать 

от них глаз – проверено!

Эксперименты с цветом могут от-

крыть немало оттенков, которые вы 

считали неподходящими и занесли в 

черный список. Не говорите, что вам 

точно не идет, например, зеленый. 

В палитре Pantone 376 тонов этого 

цвета. У меня получилось внести 

сомнения в ваши убеждения? 

Не отвергайте цвета, пока не 

примерили их на себя. Никогда не 

поздно заново пересмотреть свой 

гардероб и скорректировать при-

вычную цветовую палитру. Мир цвета 

приготовил для вас немало приятных 

открытий!

СТИЛЬ ГОРОДА С МАРИЕЙ ЗАСОРИНОЙ

Одежда и аксессуары
@podrugadrugashop
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РОМАН

ЗАЧЕМ МЫ ЧИТАЕМ ЛЮБОВНЫЕ РОМАНЫ? ЗАТЕМ ЖЕ, ЗАЧЕМ 
СМОТРИМ ПОРНО. ПРЯМО-ТАКИ СЛЫШУ ВОЗРАЖЕНИЯ НА 
ТЕМУ, КАК ЭТО МОЖНО СРАВНИВАТЬ, НО ДАВАЙТЕ ЧЕСТНО: 
БОЛЬШИНСТВО ДЕВУШЕК И ЖЕНЩИН СКРЫВАЮТ, ЧТО ЧИТАЮТ 
ЛЮБОВНЫЕ РОМАНЫ, ТАК ЖЕ КАК МНОГИЕ ИЗ НАС СКРЫВАЮТ, 
ЧТО СМОТРЯТ ПОРНО. И ТО, И ДРУГОЕ НЕМНОГО СТЫДНО В 
ГЛАЗАХ ОБЩЕСТВА, ПОЭТОМУ РАЗНИЦА УСЛОВНА. ОГОВОРЮСЬ 
СРАЗУ: Я НЕ СЧИТАЮ ПОСТЫДНЫМ НИ ПЕРВОЕ, НИ ВТОРОЕ.

Текст
ЕКАТЕРИНА КАЗИНА

Фото
ЛЮДМИЛА ПОТЁМКИНА

ТЕМА
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Вернемся к вопросу, зачем нам 
это?

Во-первых, это 
компенсация. Мы 
компенсируем что-то, 
чего нам не хватает в 
реальности. Недостаток 
романтики, чувственности, 
сентиментальности и страсти 
в самом незамутненном их 
проявлении. Это несколько 
грустная правда, но это 
так. И лучше это понимать, 
беря в руки легкий роман и 
зачитываясь им, потому что 
осознание проблемы – первый 
шаг к её решению (это, как 
пишут в некоторых романах, 
внутренняя богиня, тьфу! 
психологиня вырвалась на 
волю и надиктовала).

Во-вторых, это возможность 
заглянуть в замочную 
скважину чьей-то спальни, 
пусть даже это спальня 
литературных героев. Все мы 
испытываем возбуждение, 
смотря или читая про секс, 
фантазируя и мечтая на эту 
тему. Это нормально, это 
делает ярче нашу жизнь и 
чувственные проявления в ней.

Почему так популярны 
легкие любовные романы, 
а не Голсуорси, Драйзер 
или Цвейг, которые тоже 
писали о любви? Всё просто: 
наш мозг здесь не слишком 
отличается от желудка. Есть 
быстрые углеводы, а есть 
медленные, на переваривание 
которых требуется больше 

энергии. Простые, но красивые 
в изложении, всегда со 
счастливым концом любовные 
или эротические романы без 
сложной смысловой подоплеки 
– это fast-food, те самые 
быстрые углеводы. Для их 
«переваривания» не нужны 
анализ, синтез, сравнение, 
не требуется подключать 
эмоционально-волевую сферу 
и напрягать свои умения к 
чувствованию. 

Плохо ли это увлечение? 
Да, если эти произведения – 
единственное, что вы читаете, 
потому что во многом именно 
благодаря книгам мы учимся 
с детства и до седин любить, 
сопереживать, жалеть. Мы 
тренируем мышцы в спортзалах 
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и бассейнах, но забываем 
тренировать чувства, для 
которых лучший тренажер – это 
качественная художественная 
литература. 

Опасна такая литература 
и в том случае, если вы 
замещаете ею реальность, 
т.е. ждёте, что в жизни вы не 
будете потеть, хотеть в туалет и 
вообще возбудитесь и испытаете 
крышесносный оргазм от одного 
поцелуя. Отношения в таких 
произведениях, хоть и проходят 
через трудности и преграды, 
всегда полны небывалой любви, 
нежности и страсти, а финал 
их всегда счастливый. Увы! 
Жизнь сильно отличается 
от любовного романа, и 
часто поклонницы такой 
литературы разочаровываются 
в окружающих мужчинах 
и в отношениях с ними. 
Это происходит потому, что 
реальные мужчины – это не 
статные герцоги на вороных 
конях, или не мускулистые 
владельцы ранчо, или не 
сексуальные миллионеры с 
непреодолимой любовью к 
золушкам, которые к тому же 
угадывают женские желания 
с полуслова и чувствительны 
чуть ли не до слез. А секс в 
жизни оказывается не таким 
романтичным и красивым. 
Результатом завышенных 
ожиданий становится 
невозможность устанавливать 
долгосрочные связи и получать 
удовольствие от «некнижного» 
секса.

Но не стоит забывать, что 
наше время настолько быстрое 
и наполненное информацией, 
что иногда для разгрузки 
«быстрые углеводы» – самое 

то, что нужно. Мы так много 
работаем и испытываем часто 
такую нагрузку, что разгружать 
мозг жизненно необходимо. 
Легкая литература отлично 
решает эту задачу. Кроме того, 
такие произведения могут 
послужить отличным «учебным 
пособием» по раскрепощению, 
флирту и лёгкости общения с 
противоположным полом.

А вообще, любовный роман 
– интересный феномен, 
потому что продажи выше, чем 
у какого-либо другого жанра, 
популярность по всему миру 
зашкаливает, а уважения 
никакого: литературные 
критики делают вид, что их 
не существует, читатели в 
большинстве своем стесняются 
признать, что читают их. Но 
ведь жанр существует 300 лет! 
Первый широко известный 
любовный роман под названием 
«Памела, или Вознагражденная 
добродетель» был издан в 
1740 году, пережил пять 
переизданий в течение года 
с момента выпуска, а потом и 
вторую волну популярности 
вместе со всем жанром сразу 
после Первой мировой войны. 
Авторы любовных романов 
удостаиваются упоминания и в 
«высокой» литературе: Ольга и 
Татьяна в «Евгении Онегине», 
если помните, зачитывались 
Ричардсоном, а он был автором 
популярных женских романов 
того времени. Сейчас о них 
снимают кино: рекомендую 
посмотреть интересный 
английский телефильм 
«Пылая страстью» (Consumig 
Passion), рассказывающий про 
издателей, сделавших жанр 
популярным, и о влиянии 

любовного романа на жизни 
разных людей в разное время.

В заключение хочу сказать, 
что нет плохой и хорошей 
литературы, каждый жанр 
и его представители решают 
свои задачи, поэтому читайте 
много, читайте разное и 
наслаждайтесь выдуманными 
мирами и вселенными, не 
забывая о реальности.
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ВСЕ  ПОКАЗАТЕЛИ
ГОВОРЯТ О ТОМ, ЧТО ЦЕНЫ
НА КВАРТИРЫ БУДУТ РАСТИ

СЕГОДНЯ У ПОКУПАТЕЛЕЙ ЛОГИЧНО ВОЗНИКАЕТ 

МНОГО ВОПРОСОВ, ГЛАВНЫЙ ИЗ КОТОРЫХ, 

ЧТО БУДЕТ С ЦЕНАМИ НА НЕДВИЖИМОСТЬ ИЗ-

ЗА КОРОНАВИРУСА. ОТВЕТЫ, ПО ТРАДИЦИИ, ИЩУТ В 

ИНТЕРНЕТЕ, НА ТЕМАТИЧЕСКИХ ФОРУМАХ, В ОЦЕНКАХ 

СТОЛИЧНЫХ ЭКСПЕРТОВ. ИНФОРМАЦИИ МНОГО, 

НО СДЕЛАТЬ ОКОНЧАТЕЛЬНЫЙ ВЫВОД ВСЁ РАВНО 

СЛОЖНО, ВЕДЬ СИТУАЦИЯ МЕНЯЕТСЯ В ЗАВИСИМОСТИ 

ОТ КОНКРЕТНОГО РЕГИОНА, ЧИСЛЕННОСТИ 

НАСЕЛЕНИЯ, КОЛИЧЕСТВА СТРОЯЩЕГОСЯ ЖИЛЬЯ. 

ИМЕННО ПОЭТОМУ СПЕЦИАЛИСТЫ ГК «МОНОСТРОЙ» 

РЕШИЛИ РАЗОБРАТЬСЯ, ЧЕГО ЖДАТЬ В СЛОЖИВШЕЙСЯ 

СИТУАЦИИ ЖИТЕЛЯМ ВЛАДИМИРСКОГО РЕГИОНА. 

ЧТОБЫ УЗНАТЬ, КАК ПАНДЕМИЯ ПОВЛИЯЛА НА РЫНОК 

НЕДВИЖИМОСТИ, НЕОБХОДИМО ПРОСЛЕДИТЬ 

ТЕКУЩУЮ СИТУАЦИЮ НА РЫНКЕ. НЕСМОТРЯ НА РЕЗКОЕ 

СНИЖЕНИЕ УРОВНЯ ДОХОДОВ У НАСЕЛЕНИЯ, ПОКУПКА 

ЖИЛЬЯ ПО-ПРЕЖНЕМУ ОСТАЁТСЯ ТИХОЙ ГАВАНЬЮ ДЛЯ 

СБЕРЕЖЕНИЯ СРЕДСТВ, ПОЭТОМУ ИМЕННО СЕГОДНЯ 

ФИКСИРУЕТСЯ РОСТ КОЛИЧЕСТВА СДЕЛОК. ОДНАКО 

НОВАЯ РЕАЛЬНОСТЬ ДИКТУЕТ НОВЫЕ ПРАВИЛА. 

ПОСТАВЩИКИ ПОДНИМАЮТ ЦЕНЫ НА МАТЕРИАЛЫ, 

СЕБЕСТОИМОСТЬ СТРОИТЕЛЬСТВА УВЕЛИЧИВАЕТСЯ, 

ЗАСТРОЙЩИКИ ГОТОВЯТСЯ К НЕИЗБЕЖНОМУ 

ПОВЫШЕНИЮ ЦЕН. ДАЖЕ ТЕ, КТО ОТКАЗАЛСЯ ОТ 

ПОДОРОЖАНИЯ КВАДРАТНОГО МЕТРА ЛЕТОМ, ОСЕНЬЮ 

ЭТО СДЕЛАЮТ НЕПРЕМЕННО, ТАК КАК ИЗДЕРЖКИ 

КОМПАНИЙ РАСТУТ. 
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НАДЕЖДА СЕРГЕЕВНА
ДОЛИНСКАЯ,
заместитель директора департамента 

строительства и архитектуры: 

«Если вы задумывались о покупке 

квартиры в новостройке, покупайте 

сейчас. В ближайшие 2-3 года дома, 

возводимые по старым правилам без 

использования эскроу-счетов, будут 

сданы. Всем застройщикам придётся 

обратиться за проектным финанси-

рованием в банк или строить на соб-

ственные средства и продавать уже 

готовую недвижимость. Это под силу 

только компаниям с очень солидной 

финансовой базой. Не все застрой-

щики готовы работать по новой 

схеме. Некоторые уже уходят с рынка, 

завершая старые проекты. Например, 

за 1 квартал 2020 года выдано на 20% 

меньше разрешений на строительство, 

чем за аналогичный период прошлого 

года, что позволяет спрогнозировать 

снижение темпов строительства».

Ещё одним аргументом в пользу 

покупки квартиры можно назвать 

рекордно низкие ставки по ипотеке. 

Они начинаются с 5,85 % годовых. К 

тому же застройщики разрабатывают 

специальные антикризисные програм-

мы с ведущими кредитными органи-

зациями. Например, ГК «Монострой» 

совместно с банком ВТБ предлагает 

своим клиентам ипотеку под 0,5%. Не 

стоит затягивать с решением: выбор 

ликвидных квартир сужается, а срок 

действия специальных предложений 

заканчивается. Осенью ипотечные 

ставки по госпрограмме могут пойти 

вверх, так как это существенная 

нагрузка для бюджета. По данным 

сайта ДОМ.рф, на сегодняшний день 

заявки на получение льготной ипотеки 

подали 121 тыс. человек.

Таким образом, ряд факторов, среди 

которых рекордно низкие ставки по 

ипотеке, адаптация застройщиков к 

новым законодательным условиям, 

меры по господдержке, позволяют 

говорить о том, что строительная 

отрасль действительно терпит 

серьёзные изменения. К тому же, 

кроме экономических показателей, не 

стоит забывать и о психологических 

факторах. Сейчас многие покупатели 

пересматривают своё отношение к 

будущей квартире: кто-то решает, что 

обязательно нужен большой балкон, 

другие вместо просторной двушки 

выбирают трёшку с небольшими 

комнатами, лишь бы у каждого было 

изолированное пространство. ГК 

«Монострой» достойно перенесла весь 

период карантинных ограничений. 

Шум строек не замолкал ни на день. 

Все объекты продолжают возводиться 

с соблюдением сроков сдачи жилья. 

Активно ведутся продажи квартир в 

новом проекте ЖК «Отражение» на 

улице Горького. По словам самих 

покупателей, в квартирах с такими 

верандами будет не страшно пережить 

ещё один карантин. Подходит к своему 

финальному завершению и одна 

из самых масштабных застроек в 

городе — ЖК «Гвардейский». Квартал 

меняется на глазах: здесь инфраструк-

тура растет вместе с самим микрорай-

оном, формируется универсальная 

жилая среда, где каждый находит для 

себя преимущества. Сейчас открыты 

продажи в трёх строящихся объектах. 

Каждый из них — перспективный 

проект с интересными планировками, 

индивидуальным отоплением и допол-

нительными бонусами в виде хорошей 

экологии и специальными предложе-

ниями по ипотеке.

КРИЗИС – ЭТО ВСЕГДА НОВЫЕ 

ВОЗМОЖНОСТИ. ПОЭТОМУ 

СПЕЦИАЛИСТЫ СХОДЯТСЯ В 

ОДНОМ: СЕЙЧАС САМОЕ ВРЕМЯ 

ПРИОБРЕТАТЬ НЕДВИЖИМОСТЬ.

Вы можете обратиться за 

консультацией в отдел продаж 

ГК «МОНОСТРОЙ» по адресу 

Суздальский пр-т, 13 или 

пообщаться с менеджерами

по телефону

25-00-42
Все свободные планировки 

квартир на сайте monostroy33.ru

Застройщик ООО «СЗ ВТУС».
Проектная декларация на сайте наш.дом.рф
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Учение
не мучение

Анастасия Хигер

ДЛЯ МНОГИХ НАЧАЛО УЧЕБНОГО ГОДА АССОЦИИРУЕТСЯ С НАЧАЛОМ КОШМАРА, КОТОРЫЙ ПРЕРЫВАЕТСЯ ТОЛЬКО 

НА КОРОТКИЕ ПЕРИОДЫ КАНИКУЛ. ЧТО ГРЕХА ТАИТЬ, 1 СЕНТЯБРЯ – ПРАЗДНИК ДАЛЕКО НЕ ДЛЯ ВСЕХ. КАК НЕ СОЙТИ 

С УМА ОТ НАВАЛИВШЕЙСЯ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА СВОИХ ШКОЛЬНИКОВ? КАК ПРАВИЛЬНО ВЫСТРОИТЬ ПРОЦЕСС 

ОБУЧЕНИЯ РЕБЁНКА? КАК НЕ НАВРЕДИТЬ? МОЖНО ЛИ МИНИМИЗИРОВАТЬ ОТРИЦАТЕЛЬНЫЕ ЭМОЦИИ, СВЯЗАННЫЕ 

СО ШКОЛОЙ? ПОПРОБУЕМ РАЗОБРАТЬСЯ.
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Н
ачнем с мотивации, с настроя на учёбу. Что 
вы транслируете своим детям, когда готови-
тесь к учебному году? Тревогу, страх, волне-
ние, амбиции и раздражение. Посмотрите 
на лица родителей, скупающих канцелярку 

в торговых центрах. Глядя на такие лица, можно ли 
сказать, что учиться интересно и весело? Нет. Никто вам 
не поверит. Вы сами ненавидите учиться, а своим детям 
хотите привить любовь к учёбе. Когда вы горой стоите 
над тетрадкой своего крохи, нависаете тонной своих 
собственных комплексов и страхов, то это ТАК вы хотите 
заставить живого человека что-то полюбить? 

Ребёнку интересно только то, чем по-настоящему 
увлечён его близкий. Понаблюдайте. Ваш малыш почти 
с рождения предпочитает играть теми предметами, ко-
торые вы используете в быту, а не дурацкими погремуш-
ками. Пульты, телефоны, ключи – это да. Поэтому, если 
ребёнок видит, что вы читаете, он будет читать. Пишите 
– будет писать. А если вы в телефоне торчите, то и от ре-
бёнка другого не требуйте. Воспитывает среда. Эту среду 
вы можете создать. Идея Монтессори, вы уже слышали 
об этом. Желание учиться можно транслировать ребёнку 
только с помощью положительного эмоционального под-
крепления. Радуясь новому, удивляясь, играя, веселясь. 

Теперь про движение. Не буду вдаваться в подробно-
сти, каким образом движение способствует познанию 
и запоминанию, просто поверьте на слово: так устроен 
головной мозг. Ребёнок лучше усваивает и запоминает 
информацию, если находится в свободном движении и 
погружен в «процесс» всем телом. «Но ведь в школе надо 
сидеть за партой 40 минут без движения!» – скажете 
вы. Да. У нас такая школа, и с этим пока ничего нельзя 
сделать. Но что можно и нужно делать, я вам обязатель-
но расскажу. 

Нужно приспосабливаться. Адаптироваться. И главное, 
чему надо научить ребёнка – способности адаптивно 

мыслить. Посмотрите, чему животные учат своих детё-
нышей. Это уникально. Они учатся именно адаптиро-
ваться, причём не просто, а наилучшим, наихитрейшим 
способом. И чем лучше развита эта способность, тем 
больше шансов, что они выживут. С людьми всё так же. 
Если ваш ребёнок не выучил урок, но притащил трояк – 
он просто суперумный: он выработал наилучший способ 
приспособления к сложившимся трудностям. Став взрос-
лым, он выиграет состязание с отличником. В реальной 
жизни масса таких примеров. Это не значит, что нужно 
быть троечником. Это значит только одно: оценки в шко-
ле ничего не значат. Не заставляйте ребёнка учиться 
ради оценок. Не требуйте пятерок! Не доите из ребёнка 
успешный успех. Себя лучше повыжимайте на этот счёт, 
если уж вам так приспичило. 

И последнее: научите ребёнка ошибаться. Получать 
двойки, исправлять ошибки, делать помарки, рвать и 
метать. Позволяйте ему злиться, уставать, негодовать и 
САМОМУ справляться с эмоциями. Это самое важное. 
Просто будьте рядом и в нужный момент обнимите. Вот 
как я вас сейчас, дорогие родители. Всё хорошо. Школа 
не война. Школа – это весело и интересно. Школа – это 
дружба, первая любовь, это общение. Вся жизнь – это 
школа. Как настроите ребенка, так он её и проживет. 
Пусть с ошибками, двойками, драками и слезами, но 
счастливо и САМ! Если вам всё же очень тяжело справ-
ляться с ролью родителей школьника – обращайтесь.

ВХОД

@anastasiyakhiger
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ОАЭ
«Пусть ковер-самолёт от забот унесет
На восток, куда сказка зовёт…»

текст:
ЕЛЕНА ШИДЛОВСКАЯ
@shidlovskaya__elena
& НАДЕЖДА 
ШИДЛОВСКАЯ
@nadejda_shidlovskaya.

Фото из личного архива 
авторов.
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ЗДРАВСТВУЙТЕ!

Меня зовут Елена. В моей копилке 
пока 25 стран и чуть больше 50 
городов. Главный принцип всех 
моих путешествий – увидеть, 
попробовать и испытать максимум 
за непродолжительный отпуск. 
Именно поэтому в тексте будет 
много названий и описаний. Всё, 
чтобы составить грамотный 
маршрут и насыщенную программу 
на все случаи жизни.

Я редко покупаю готовые туры. 
Всегда планирую поездку сама, 
будь это отдых с детьми или с 
друзьями, в далекий Сингапур 
или в старинный Баку. Так 
гораздо интереснее, а порой даже 
дешевле. Я никогда не повторяюсь 
в своих маршрутах, ведь в мире 
столько интересных стран! Жизни 
не хватит, чтобы всё посетить. 
Но я буду к этому стремиться! И 
буду рада делиться с вами своим 
опытом и эмоциями! 

Начну со страны, куда хочется 
возвращаться снова и снова 
в любое время года! Здесь 
умиротворяюще красиво, по-
настоящему интересно и всегда 
есть возможность провести время 
совершенно
по-разному…

ОАЭ состоят из 7 эмират: Абу-Даби, 
Аджман, Дубай, Рас-аль-Хайма, 
Умм-эль-Кайвайн, Фуджейра и 
Шарджа.

Знакомство с этой страной началось 
у меня почти случайно, несколько 
лет назад, и я поняла – это любовь 
с первого взгляда! С тех пор я 
побывала в Эмиратах и весной, и 
летом, и осенью, и зимой! Конечно, 
самый сезон – это наши март-а-
прель и октябрь-ноябрь, когда нет 
изнуряющей жары под 50 градусов! 
Есть и существенный минус – цены 
на отели и на многие развлечения 
довольно высокие. Но я подготовила 
для вас несколько лайфхаков, чтобы 
найти баланс цены и качества… 
Полетели!

Мой самый любимый город – это, 
конечно же, Дубай.
Почему? Ведь многие люди назы-
вают его «каменные джунгли» и 
довольно скептически относятся к 
такому отдыху.

Прежде всего Дубай – это самые 
чистые, ухоженные пляжи и про-
зрачная наитеплейшая водичка в 
пятичасовом перелёте из Москвы! 
Помимо этого в Дубае каждый 
найдёт развлечения по своему вкусу 
и возможностям! Хочу развеять миф, 
что в Эмиратах всё дорого. Нет и 
ещё раз нет!

Для бесплатного посещения 
на первом месте – шоу поющих 
фонтанов, абсолютно бесплатное 

представление у подножия башни 
Burj Khalifa (а теперь мой личный 
лайфхак: самая лучшая точка 
для обзора – это торговый центр 
Dubai Mall, магазин Apple – вто-
рой этаж, открытый балкон!).

Второе место в свободном доступе 
– это заповедник с розовыми фла-
минго Ras Al Khor. Тут содержится 
порядка 500 особей птиц, можно 
наблюдать за ними, делать прекрас-
ные фото и наслаждаться красотой 
оазиса посреди шумных автомаги-
стралей.

На третьем месте самый большой 
торговый центр Dubai Mall, где есть 
знаменитый фонтан с ныряльщика-
ми за жемчугом, большой аквариум 
и разные выставочные экспозиции.

Далее башня Burj Khalifa – самое 
высокое здание в мире – 163 этажа!

Каждый вечер на башне можно 
наблюдать красивое световое шоу, 
множество переливающихся огней 
тоже абсолютно бесплатно. 

Для тех, кто готов потратить деньги, 
можно купить билет и подняться на 
разные этажи башни.

Объединённые Арабские 
Эмираты – сказка для детей 

и взрослых.

ЛАЙФХАК:
билеты покупайте на официальном сайте 

и записываетесь на утреннее время – 

народа почти не будет, и вы сможете, 

не торопясь, насладиться видами. 

В вечернее время билеты дороже и 

достаточно много туристов.
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А вот мнение моей дочки Надежды 
(11 лет), которая является ещё боль-
шей фанаткой Дубая. Её эмоции 
после посещения башни: 

– Я никогда раньше не ездила на 
двухэтажных скоростных лиф-
тах! Уши не закладывало, виды 
очень красивые, но мне больше 
всего понравился виртуальный 
тур по башне и возможность 
спрыгнуть с неё! Тебе надевают 
специальные очки, ты вроде 
как смотришь башню изнутри, 
поднимаешься наверх и потом 
летишь с неё – очень эмоцио-
нальное развлечение. 

А ещё дополню мамин рассказ: 
возле поющих фонтанов можно 
сесть прокатиться на лодочке 
и оказаться непосредственно 
внутри танцующего фонтана. 
Очень запоминающееся зрелище.

А я продолжу… Еще одно атмос-
ферное место – курортный квартал 
Madinat Jumerah, который 
считается фешенебельным районом 
города, расположенном на берегу 
рукотворного канала – дубайская 
Венеция. Можно погулять по 
восточному рынку, находящимся в 
этом комплексе, купить сувениры, 
прокатиться на лодочке и полюбо-
ваться видом на знаменитый отель 
Burj Al Arab «Парус». 

Также можно съездить в Dubai 
Marina – это проект искусствен-
ной гавани протяжностью около 
4 км. Здесь надо гулять по улице 
променада и любоваться роскошны-
ми яхтами. Особенно круто здесь в 
вечернее время, когда на многочис-
ленных небоскрёбах включается 
подсветка.

Развлечения для детей.
Прежде всего это аквапарки Wild 
Wadi, находящийся в комплексе 
отелей Jumerah, и Aquaventure в 
отеле Atlantis the Palm. 

Мы побывали в обоих, и вот что 
отмечает моя Надя: 

 – В отеле Atlantis the Palm 
помимо горок есть огроменный 
аквариум, музей подводного 
мира, дельфинарий, где можно 
поплавать с дельфинами. Распо-
ложение горок очень удобное – не 
заблудишься. В Wild Wadi мень-
ше горок, но зато в 100 метрах 
знаменитый отель «Парус», где 
бы я очень хотела побывать.

Также есть парки развлечений. IMG 
Worlds of Adventure, располагает-
ся на территории вблизи выставоч-
ного комплекса Global Village. 

Motiongate Dubai – тематический 
парк. Bollywood Parks и Legolend 
будут интересны для семей с детьми 
с годика и примерно до 10-11 лет.

Dubai Miracle Garden – сад цветов 
и бабочек. Это 45 млн цветов на 
площади более 70 тысяч квадратных 
метров! Советую посетить его всем 
дачникам и любителям огородов.

Dubai Frame (рамка) – это отно-
сительно новое сооружение, могу 
сказать, что это одна из лучших 
смотровых площадок Дубая, с кото-
рой можно насладиться видами на 
старый и новый районы города. 

И тут Надежда вновь включается в 
разговор:

– Ещё там есть стеклянный 
прозрачный пол, по которо-
му можно пройтись и даже 
побегать на приличной высоте. 
Вначале страшновато, потом 
привыкаешь. 

Для любителей театров советую 
шоу La perla, цена за входной билет 
слегка высоковата, но представле-
ние того стоит.

Для тех, кто любит экстрим.
Для фанатов Зиплайна – это XLine. 
Ты летишь над районом Dubai 
Marina мимо отелей и яхт со скоро-
стью 80 км в час, полёт длится мину-
ты две, но эмоций и адреналина на 
долгие месяцы! Советую всем! 
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Где бы вы ни 
остановились, 
будьте уверены 
– везде будет 
чисто, красиво, 
безопасно и 
безукоризненное 
обслуживание.

Dinner in the sky – обед на высоте 
50 метров на подвесной открытой 
платформе запомнится на всю 
жизнь!

Скайдайвинг – полёт над пальмой 
Джумейра с опытными инструктора-
ми. Удовольствие не из дешёвых, но 
разок можно. 

Также для взрослых есть многочис-
ленные бранчи – это такие шведские 
столы класса люкс, которые прово-
дятся по пятницам в отелях Дубая 
и в которых может принять участие 
любой желающий. За денежку, есте-
ственно. Продолжительность около 
трёх часов. На некоторые бранчи 
пускают с детками. 

А ещё в Дубае есть крытый гор-
нолыжный комплекс Ski Dubai, 
являющийся одним из крупнейших 
в мире. Он круглый год покрыт 
искусственным снегом и всегда ждёт 
любителей зимних видов спорта.

Отели Дубая.
Где бы вы ни остановились, будьте 
уверены – везде будет чисто, кра-
сиво, безопасно и безукоризненное 
обслуживание. Я советую выбирать 
отели с собственным пляжем, пото-
му что общественные пляжи Дубая 
все платные (придётся платить за 
шезлонг и зонтик). Плюс дорога 
из городского отеля до пляжа тоже 
отнимает время и деньги.

Про шопинг в Эмиратах.
К сожалению, не могу написать 
восторженно. Завышенные цены, 

причем на старые коллекции вещей 
и предметов. Не понимаю статьи 
в известных путеводителях на 
интернет ресурсах, где люди хвалят 
шопинг в Дубае и говорят, что там 
лучшие магазины и ассортимент. 
Конечно, местный эксклюзив и 
премиум-сегмент заслуживает 
внимания. Однако если прогулка по 
магазинам для вас вторичная или 

попутная задача, то лучше потра-
титься на отдых и эмоции.

Абу-Даби – столица ОАЭ.
Основные достопримечательности: 
мечеть шейха Зайда, парк Феррари, 
дворец президента Мохаммеда, 
здание «монетка», знаменитый 
отель Emirates Palace, набережная и 
местные рынки. 

отель Бурдж Аль Араб
ОАЭ, Дубай
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Все советуют посетить мечеть шейха 
Зайда, вход в которую бесплатен. 
Что я могу сказать… да, «дорого-бо-
гато»; да, красиво (первые пару 
минут); да, самый большой ковёр 
в мире, люстры с драгоценными 
камнями, много белого мрамора 
ПЛЮС толпы людей! Четыре 
досмотра перед входом, большие 
очереди… Возможно, я что-то не 
понимаю, но мне не понравилось. 
Большинству туристов было, как я 
могла заметить, тоже всё равно на 
мечеть – важно было «сфоткаться» 
в правильных ракурсах. Одна-
ко можно разок посетить, чтобы 
составить собственное мнение.

Про остальные Эмираты такие как 
Аджман, Рас-аль-Хайма, Умм-эль-
Кайвайн, Фуджейра и Шарджа 
могу сказать одно: высококлассные 

отели (причём гораздо дешевле, 
чем в Дубае), белоснежные пляжи 
и высокий уровень обслужива-
ния. Все они достаточно близко 
находятся от Дубая, можно ездить 
на такси или бесплатном транс-
фере от отеля хоть каждый день.

Ещё из интересных мест для посе-
щения – это прогулка по пустыне, 
например, на арендованном джипе. 
Увлекательно гонять по барха-
нам, можно даже поваляться на 
желтом песочке, «поплавать» в нём 
и сделать красивые фотосессии.

И, наконец, несколько общих 
полезных советов:
• если решите воспользовать-

ся услугами такси, садитесь 
только в машины желтого цвета, 
остальные такси – дороже; 

• нет необходимости менять 
деньги на местные дирхамы, 
везде можно расплачивать-
ся картой (от такси до кафе и 
магазинов), а также долларами;

• в местных кафе в счете уже 
включены чаевые и нет необхо-
димости оставлять их отдельно;

• из национальных блюд совето-
вала бы попробовать лукамат 
– это жареные мучные шарики в 
сладком сиропе, чем-то напоми-
нает пончики. И, конечно же, фи-
ники с различными начинками;

• при фотографировании нельзя 
снимать местных женщин – это 
может их оскорбить и закон-
читься разбирательством в 
полиции и даже штрафом;

• никогда нигде не кидайте 
мусор на улице, даже если вы 
целились в урну – вас может 
увидеть полиция. Выпишут 
штраф порядка ста долларов;     

• кто хочет сфотографироваться 
в арабской одежде и совер-
шенно бесплатно — идите 
на рынок. Торговцы вас с 
удовольствием оденут во 
всё не хуже стилистов;

• в Эмиратах безопасно! Вы мо-
жете оставлять где угодно теле-
фоны и дорогую технику, сумки 
– никто никогда их не украдёт. 
И можете гулять по ночам, не 
оглядываясь по сторонам.

Надеюсь, я смогла внести яс-
ность, почему в ОАЭ стремятся 
те, кто ещё не был, и возвра-
щаются те, кто уже был... 

Увидимся здесь через месяц. 
Обещаю содержательный экскурс 
в не менее интересный город!

Мечеть шейха Зайда
ОАЭ, Абу-Даби
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Елена
ЯРИКОВА

Опыт работы
26 ЛЕТ!

Звёздный экстрасенс, муромская ясновидящая, эксперт на ведущих телеканалах страны.

• Лауреат премии «Экономическая             
Опора России»

• Кандидат психологических наук
• Директор медицинской клиники 

СКИДКИ
ИНВАЛИДАМ И ДЕТЯМ!

ПРИЁМ ВО ВЛАДИМИРЕ
СТРОГО ПО ЗАПИСИ!!!
2 РАЗА В МЕСЯЦ НЕ БОЛЕЕ 10 ЧЕЛОВЕК

Viber/WhatsApp: +7 920 621-55-43
www.elenamedium.ru
@elena_yarikova_

ЗАПИСЬ НА УНИКАЛЬНЫЕ СЕАНСЫ ЯСНОВИДЕНИЯ

Пришла ко мне на приём очень 
красивая молодая женщина с ярким 
макияжем «смоки айс» и, скромно 
опустив глаза, попросила заглянуть 
в её будущее. Я всегда и всем говорю, 
что судьбу мы делаем сами и всё 
зависит только от нас. Я попро-
сила её посмотреть мне в глаза и 
взяла за руку. Перед моими глазами 
пошли картинки из её прошлого и 
настоящего, одна за одной... Она 
разведена: муж ушёл к молодень-
кой. Есть сын 12–14 лет. Слушая 
меня, Самира (назовём её так) 

заплакала и сказала, что я права. 
Она вышла замуж девственницей, 
как у её нации полагается, но муж 
гулял и еë терпению пришёл конец. 
Она развелась с мужем и решила 
доказать всему миру, а главное ему, 
что она может стать такой, как 
его «тёлки» и даже лучше, просто 
нужно нарастить волосы, ногти 
и ресницы... В пластику она, раз-
умеется, тоже сильно вложилась: 
нос, грудь, ягодицы. Вся её красота 
кричала: «Посмотрите на меня! Я 
богиня! Полюбите же меня, наконец! 

Я хорошая! Умная! Мне не надо 
денег, я обеспеченная, успешная! Я 
просто хочу, чтобы меня любили...» 
Недолюбленность этой женщины 
была в каждом взмахе ресниц, в 
каждом томном вздохе. И всë-таки 
я поймала её взгляд: в нём были 
тоска и кокаин – и того, и другого 
в равном количестве. Она врач, 
хороший врач. И очень одинокая 
женщина. Всё есть, а удовольствие 
и возможность заменить, пусть 
иллюзорно, недостаток удовлет-
ворения в любой сфере жизни (сами 
понимаете, чем именно) появилась 
примерно 10 лет назад. Сын радует, 
конечно, но она боится, что он 
разгадает секрет всегда радостного 
маминого настроения. Стыдно же 
будет… А вдруг и он захочет? Нель-
зя ведь! Спросила меня, сколько лет 
ей осталось при таком образе жиз-
ни. Теперь знает. А макияж «смоки 
айс», как ей кажется, маскирует её 
кокаиновые зрачки. Она ошибается. 
Видят все: сотрудники, прислуга и 
она сама. Нельзя так лечить тоску: 
это не лечит, а калечит.
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ДРУЗЬЯ, УРА! 
НАСТУПИЛА ОСЕНЬ. 

СЕГОДНЯ МЫ ПОГОВОРИМ 
О ЗНАКОВЫХ ОСЕННИХ 
ПРОДУКТАХ. НАПРИМЕР, О 
КАПУСТЕ. ПОЧЕМУ О НЕЙ? 
НУ, ВОЗМОЖНО, ИЗ-ЗА 
ТОГО, ЧТО ЭТОТ ОВОЩ, 
ДОВОЛЬНО ПРИВЫЧНЫЙ 
НА ПЕРВЫЙ ВЗГЛЯД, ТАИТ 
В СЕБЕ НЕВЕРОЯТНЫЙ 
ПОТЕНЦИАЛ!  ТАКОЙ 
ОБЫЧНЫЙ ПРОДУКТ, НО ПРИ 
НЕБОЛЬШОЙ ВДУМЧИВОСТИ 
И ПОВАРСКОЙ СМЕКАЛКЕ 
ИЗ КАПУСТЫ МОЖНО 
ПРИГОТОВИТЬ МНОГО 
НЕТРИВИАЛЬНЫХ БЛЮД.

ШЕФСКАЯ РУБРИКА
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Как там было в кинофильме «Девчата?»… Кто-то ещё 
помнит такой? Там, правда, было про картофель, а у нас 
сегодня капуста – главная героиня!

Вот некоторые непривычные блюда/заготовки из обыч-
ной белокочанной капусты в домашних условиях: 

- капустное сливочное масло;

- капустный хлеб;

- печёная капуста;

- чипсы из капусты;

- капустная пудра

...и это не предел! 

У капусты, как мне кажется, очень русский вкус. Насто-
ящий, знакомый нам всем с детства. Со временем этот 
вкус можно проследить во всех её состояниях:  свежей, 
печёной, квашеной, сушеной.

Но давайте переходить к рецепту. 

На фото моё блюдо со сложным составом.

Томленые телячьи щёки в капустно-мясном соусе с 
печёной капустой, лисичками и попкорном из гречки. 
Согласен, сложновато. Поэтому приготовим лишь один 
из элементов блюда: печёную капусту. 

Очень простую заготовку/гарнир, но, как обычно, не 
обойдёмся без ньюансов. А они, как известно, решают 
всë!

Итак….

Капуста белокочанная – 1 шт;

соль – щепотка;

масло сливочное топлёное – 100/150 гр. 

Капусту промыть, обжечь на углях или на открытом 
огне. Капуста должна быть похожа на печёную картош-
ку (внешние листы должны почернеть).

Немного надрезаем, просыпаем солью, заворачиваем в 
несколько слоёв фольги.

Запекаем в духовке при 180° или на углях до готовно-
сти. Обычно средний кочан пропекается за 30-40 минут.

Если запекаете на углях, необходимо часто переворачи-
вать капусту.

Готовность можно проверить, воткнув в кочан длинную 
деревянную шпажку. Мягкая – готова. Но не перепекай-
те. Лёгкий хруст сделает вкус более гармоничным.

Оставляем нашу заготовку остыть в фольге, разворачи-
ваем, зачищаем внешние (горелые) листья. 

Разрезаем кочан на 6 равных сегментов.

Хорошо солим и поливаем топлëным маслом.

Такую заготовку можно хранить в холодильнике и 
использовать при необходимости, просто обжарив со всех 
сторон на том же топлëном масле с чесноком, травами и 
любимыми специями.

Прекрасно подходят к такому блюду сливочные соусы: 
чесночный, трюфельный, грибной, горчичный. 

Пробуйте, друзья! 

Готовьте русскую кухню!

А если будет желание приготовить остальные элементы 
блюда, пишите в мой инстаграм – всё расскажу!

@maximrib33
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НИКОГДА, РЕДКО,
ИНОГДА, ВСЕГДА

СТРЕЛЬЦОВ

17 СЕНТЯБРЯ 2020

Легко ли быть девушкой в современном мире? 
Кто придет на помощь, если ты попадешь в беду? 
Как решиться на отчаянный поступок, который 
навсегда изменит твою жизнь? Сложные, порой 
нежеланные ответы на эти и многие другие 
вопросы о взрослении найдут сестры Отем и 
Скайлар на пути из родного городка в Нью-Йорк.

24 СЕНТЯБРЯ 2020

К 20-ти годам у него есть все, о чем только 
можно мечтать: талант, деньги, слава, любовь. 
Он — Эдуард Стрельцов, восходящая звезда 
советского футбола и кумир миллионов. Вся 
страна с замиранием сердца ждет побед 
советской сборной на предстоящем Чемпионате 
мира в Швеции и дуэли Стрельцова с Пеле. Но 
за два дня до отъезда команды недоброжелатели 
ломают судьбу спортсмена.

Когда дорога в футбол, казалось бы, навсегда 
отрезана, Стрельцов должен совершить 
невозможное, чтобы вернуться и доказать 
всем, что он — чемпион. Великий спортсмен, 
заслуживший настоящую народную любовь.

16+ 6+

АФИША
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Гарантируем безопасность и безболезненность лечения.

КОНСУЛЬТАЦИЯ. ДИАГНОСТИКА.

ПЛАН ЛЕЧЕНИЯ ПО ЛЮБЫМ СТОМАТОЛОГИЧЕСКИМ

ЗАБОЛЕВАНИЯМ В ПОДАРОК. С 20.09 по 20.10 УСПЕЙТЕ!

г. Владимир, ул. Верхнаяя Дуброва 36Г

тел. 22-22-07

СДЕЛАЕМ ВАШУ
УЛЫБКУ ЛУЧШИМ
УКРАШЕНИЕМ
ОСЕНИ!

Брекет-система
производства США 14900 ₽

25000 ₽

ИМПЛАНТАТ
ДЕНТИУМ
с пожизненной гарантией
от производителя

15900 ₽
31800 ₽


